



## CyclaB lance ses Trophées de l'économie circulaire

lundi 4 février 2019, par [lpe](#)

Un an et demi après sa création, le laboratoire Cyclab, impulsé par le Syndicat mixte Cyclad (chargé de la collecte, du traitement et de la valorisation des déchets produits par les ménages en nord-est de la Charente-Maritime, près de 230000 habitants), passe la vitesse supérieure en matière d'économie circulaire en lançant des Trophées.

Le territoire concerné par cette initiative est celui du dispositif zéro gaspillage zéro déchet porté par le syndicat mixte, à savoir Aunis sud, Aunis Atlantique, Vals de Saintonge, Cœur de Saintonge, Gémozac et l'agglomération de Saintes.

Les Trophées récompenseront des projets qui s'intéressent à l'éco-conception et à la lutte contre le gaspillage, parfois en lien avec l'économie sociale et solidaire, l'apprentissage ou la formation.

Les lauréats bénéficieront :

- du soutien financier d'un partenaire (à partir de 1000€)
- d'un soutien logistique avec la mise à disposition d'un local par une collectivité partenaire
- d'un accompagnement de Cyclab
- d'un réseau d'expert

Les candidats peuvent être des entreprises, des associations, des travailleurs indépendants...

Les candidatures sont à soumettre avant le 28 avril sur ce site : [www.tropheescyclab.fr](http://www.tropheescyclab.fr)

Les prix seront remis pendant la semaine du développement durable en mai.